

# Auf den Spuren des Wiener Wassers



Gleich in der 2. Schulwoche machten sich die 2B und die 2C auf den Weg in den Maurer Wald, um entlang der weißen Markierungssteine den Weg der Wiener Hochquell-Wasserleitung bis ins Gütenbachtal zu gehen. Auf dem Weg entdeckten wir viele interessante Stellen, an denen uns Chris erklärte, von wo das Wasser für unsere Heimatstadt eigentlich kommt und wie groß die Wasserrohre sind. So konnten wir einen wunderschönen Spätsommertag mit Bewegung und neuen Erfahrungen verbringen!



Der krönende Abschluss war dann noch ein Stopp am Spielplatz beim Pappelteich. Dort konnten wir auch noch viele Teichbewohner beobachten.

